



CENTRE FOR ACCESS TO
SERVICES IN ENGLISH
CENTRE D'ACCÈS POUR
SERVICES EN ANGLAIS



Pour plus d'informations:

Julie Miller

Coordonnatrice culturelle

CASE-MCQ

casemcq.project.agent@gmail.com

www.casemcq.com

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

28 novembre 2022

Concert de Noël : Chants et Souvenirs de Noël

Présenté par la Fondation de l'église St. George en partenariat avec CASE-MCQ

Avec la participation du

Chœur Allegri avec des membres du Chœur Bella Voce

Natalia Kononova, chef de chœur

Douglas Nemish, piano

Claudia Hayes, soprano solo

Dimanche 18 décembre 2022 à 19h00

L'église St. George, 274 rue Heriot, Drummondville

Billets disponibles à la porte, mais il est fortement conseillé de réserver sa place

Réservations : casemcq.project.agent@gmail.com

La Fondation de l'église St. George et l'organisme communautaire CASE-MCQ sont fiers de présenter un concert de Noël festif mettant en vedette le Chœur Allegri, composé de choristes du Cégep de Drummondville, auquel s'ajoute des membres du Chœur Bella Voce, tous sous la direction de Natalia Kononova, professeure de musique et violoniste reconnue. Les chanteurs interpréteront des chants traditionnels tirés du répertoire français, anglais, irlandais, et basque. Deux mouvements de la Messe en Sol Majeur de Franz Schubert sont également au programme et c'est Claudia Hayes, une soprano inscrite au programme de musique du Cégep, qui chantera le solo. Le professeur de piano Douglas Nemish accompagnera le chœur sur un piano prêté par Canimex à l'église pour le concert.

Ce concert unique aura lieu dans l'ambiance chaleureuse l'église St. George de Drummondville, un petit bijou du patrimoine local qui témoigne des débuts de la ville. Lors du concert, Andréanne Brouillette, membre du Conseil d'administration de la Fondation et l'une des archivistes à la Société d'histoire de Drummond, partagera des anecdotes à propos d'activités communautaires d'antan. Après le concert, le public est invité à échanger au sujet de la musique et de l'histoire des lieux, ensemble avec Natalia Kononova et des membres de la Fondation St. George.

Toutes les recettes du concert seront versées au projet d'envergure de restauration de vitraux présentement en cours à l'église St. George.

Les billets seront payables à la porte au coût de 20\$ pour adultes, 10\$ pour étudiants, et gratuit pour les enfants de 12 ans et moins. C'est fortement conseillé de réserver sa place avant le 16 décembre par courriel : casemcq.project.agent@gmail.com

À propos du Centre d'Accès pour Services en Anglais

Le Centre d'Accès pour Services en Anglais offre un soutien et des ressources pour faciliter et promouvoir le bien-être de la population anglophone des régions de la Mauricie et du Centre-du- Québec. Nous aidons également à établir des liens avec la communauté au sens élargie du terme. Nos programmes de santé, d'éducation et de bien-être visent à bâtir une communauté grâce à des activités familiales et des ateliers stimulants pour tous les âges. Pour plus d'informations, veuillez visiter notre site Internet à www.casemcq.com ou consulter notre page Facebook à www.facebook.com/casemcq.

À propos de la Fondation St.George

La Fondation St.George est un organisme de protection du site du patrimoine de l'Église St.George. Leur mission est de préserver et mettre en valeur leur héritage religieux et culturel. Leurs membres du conseil de la Fondation et les bénévoles s'activent à mettre le site et les bâtiments de L'Église St. George en valeur en respectant un juste équilibre entre les réparations, les restaurations et la promotion du site dans la communauté. Lors des rencontres de la Fondation, ils explorent toutes les avenues pour assurer la préservation de l'Église St.George.

-30-

Les communiqués de presse sont disponibles sur notre site Internet: www.casemcq.ca

Pour plus d'informations:

Julie Miller

Agente de projet

CASE-MCQ

casemcq.project.agent@gmail.com

www.casemcq.com

Source:

Emily Vidal

Coordonnatrice des communications

CASE-MCQ

casemcq.communications@gmail.com

www.casemcq.com

Merci à nos partenaires :



Canadian
Heritage

Patrimoine
canadien

**Secrétariat aux relations
avec les Québécois
d'expression anglaise**

Québec 



CENTRE FOR ACCESS TO
SERVICES IN ENGLISH
CENTRE D'ACCÈS POUR
SERVICES EN ANGLAIS



For more information:

Julie Miller

Special Projects Agent

CASE-MCQ

casemcq.project.agent@gmail.com

www.casemcq.com

FOR IMMEDIATE RELEASE

November 28th, 2022

Christmas Concert: Carols and Christmas Memories

Presented by the St. George's Church Foundation in partnership with CASE-MCQ

Featuring

Choeur Allegri and members of Choeur Bella Voce

Natalia Kononova, choral director

Douglas Nemish, piano

Claudia Hayes, soprano solo

Sunday, December 18th, at 7:00 pm

St. George's Anglican Church, 274 rue Heriot, Drummondville

Tickets: \$20 adults/ \$10 students/ Free for children 12 and under

Reservations: casemcq.project.agent@gmail.com

The St. George's Church Foundation in partnership with the community organization CASE-MCQ are pleased to present a festive Christmas concert program featuring Choeur Allegri, a group of singers from the Cégep de Drummondville. The choir will be joined by some members of Drummondville's Bella Voce choir, and directed by Natalia Kononova, professor of music at the Cégep who is also celebrated violinist. The program is a unique mix of traditional carols, drawn from English, Irish, French, and Basque traditions, and includes several movements of Franz Schubert's Mass in G Major. The soprano solo for the Schubert selections will be sung by Claudia Hayes, a student in music at the Cégep, and music professor Douglas Nemish will accompany the choir on a piano loaned to the church for the occasion courtesy of Canimex.

This unique concert will take place at St. George's Anglican Church, a local landmark of historical significance to the region. As master of ceremonies, Foundation Board member and assistant archivist for the Société d'histoire de Drummond, Andréanne Brouillette, will share a few colourful anecdotes of seasonal activities from the past. After the concert, both Natalia Kononova and members of St. George's Foundation will remain for a discussion with the audience about the musical program, the choir, and the history of the site and the renovations currently underway.

All proceeds from the concert will go toward the important renovation work currently underway to restore some of St. George's prized stained-glass windows.

Tickets will be available at the door at a cost of \$20 for adults, \$10 for students, and free for children 12 and under. It is strongly recommended to RSVP before Friday, December 16th by email: casemcq.project.agent@gmail.com.

About the Centre for Access to Services in English

The Centre for Access to Services in English provides support and resources to facilitate and promote the well-being of the English-speaking population of the Mauricie and Centre-du-Québec

regions of Québec, Canada. We also help to build bridges with the wider community. Our health, education, and wellness programs aim to build community through engaging workshops and family activities for all ages. For more information, please visit our website at www.casemcq.com or our Facebook page at www.facebook.com/casemcq.

About The St. George Foundation

The St. George Foundation is an organization dedicated to protecting the heritage site of St. George's Church. Their mission is to preserve and enhance their religious and cultural heritage. Foundation board members and volunteers work to enhance the site and buildings of St. George's Church by balancing repair, restoration and promotion of the site in the community. At Foundation meetings, they explore all avenues to ensure the preservation of St. George's Church.

–30 –

The press releases are available on our website: casemcq.ca

For more information:

Julie Miller
Project Agent
CASE-MCQ
casemcq.project.agent@gmail.com
www.casemcq.com

Source:

Emily Vidal
Communications Coordinator
CASE- MCQ
casemcq.communications@gmail.com
www.casemcq.com

Thank you to our partners:



Canadian
Heritage

Patrimoine
canadien

